

2024-10-10

Arranca Brugada su programa Casa por Casa, acompañada de Alessandra Rojo

Autor: Alberto Cuenca

Género: Nota Informativa

<https://capital-cdmx.org/arranca-brugada-su-programa-casa-por-casa-acompanada-de-alessandra-rojo/>

Clara Brugada le dijo a la alcaldesa en Cuauhtémoc "¡Vámonos Alessandra!" y ambas comenzaron a caminar codo a codo por la calle de José María Roa Bárcenas, en la colonia Obrera.

Así, aderezado el momento con un abrazo y un beso en la mejilla, la jefa de gobierno de la Ciudad y Alessandra Rojo de la Vega dejaron atrás las diferencias electorales.

Esta mañana comenzaron una ruta de trabajo coordinada, para lo que viene en el mediano plazo, y para darle banderazo de salida a un nuevo programa de atención ciudadana que emprenderá el gobierno de la Ciudad denominado "Casa por Casa".

Puerta por puerta, la mandataria capitalina y la alcaldesa en Cuauhtémoc pusieron en marcha este 10 de octubre ese plan de gestión en territorio que se realizará cada jueves en una demarcación. Hoy le tocó a la Cuauhtémoc.

Brugada aseguró que para emprender ese programa habrá completa coordinación con cada alcaldía, porque son muchas las demandas sobre podas, bacheo, luminaria y demás servicios.

"La alcaldía y el gobierno de la Ciudad cogobernamos juntos y tenemos que atender de manera conjunta, así que empezamos esta tarea", expuso la jefa de gobierno.

En el programa "Casa por Casa" se desplegarán todos los integrantes del gabinete legal y ampliado del gobierno central por las calles de la colonia seleccionada y, así como lo hace la jefa de gobierno, tocarán a las puertas de las viviendas para preguntarle a los habitantes qué necesitan.

Deberán entrarle también aquellas y aquellos integrantes del Gabinete que no suelen ensuciarse los zapatos, pues su labor suele ser más de oficina.

Por eso, en el templete donde gritó "¡Arrancamos!", la jefa de Gobierno presentó y dijo que también van a tocar puertas el secretario de Administración y Finanzas Juan Pablo de Botton y la consejera jurídica Eréndira Cruzvillegas.

Hasta presentó a Alejandro Encinas, el flamante secretario de Planeación de esta Ciudad, ex jefe de gobierno y ex senador, quien con todos esos años de trayectoria política, legislativa y de gobierno, se sumará a las brigadas de funcionarios de la administración local que irán a la puerta de cada vecino a preguntarle qué problema les aqueja.

Muy serio y apresurado, el secretario de Seguridad Ciudadana Pablo Vázquez tomó camino por Roa Bárcenas hacia Calzada de Tlalpan, rodeado de todo un séquito de asesores y policías para comenzar a tocar puertas en las calles que le asignaron.

Clara Brugada y Alessandra Rojo hicieron lo propio sobre Roa Bárcenas.

En la casa con el número 63, los brigadistas del gobierno de la Ciudad apalabraron de antemano con la dueña de la vivienda una suerte de sketch, para que cuando la jefa de gobierno tocara a su puerta se mostrara sorprendida.

Así lo hizo la vecina y para darle más énfasis histriónico al momento, se fundió en un abrazo con la titular del Ejecutivo local, teniendo a alcaldesa de Cuauhtémoc como testigo.

Yo vengo a preguntarle ¿qué necesita?, le cuestionó Brugada a la señora.

La vecina puso cara como de no saber por dónde empezar y entonces la jefa de gobierno le ayudó, pues entre una carcajada la mandataria dijo: "pero la principal".

Son muchas, pero la principal es la inseguridad y la atención de la delegación (alcaldía) Cuauhtémoc, porque no somos escuchados, acusó la señora.

De inmediato intervino Alessandra Rojo para dejar en claro que "ya cambió el gobierno y aquí vamos a estar".

Esperemos que sí porque yo tuve dos roturas de tuberías (afuera de su casa), lo he reportado desde hace un año y ahí tengo un bache que ya dañó los amortiguadores de mi camioneta, se quejó la vecina.

Clara Brugada prometió atención pronta, y así lo fue repitiendo a lo largo de la calle.

Después de hora y media de recorrido regresó al templete donde dio el banderazo de salida a su plan de atención ciudadana, para rendir un informe de lo hecho en esos noventa minutos.

Dijo que en esa hora y media se levantaron más de 3 mil solicitudes ciudadanas.

Aceptó que la colonia Obrera enfrenta graves problemas de inseguridad, sobre todo en robo de autopartes.

También habló de luminarias, de arreglo de banquetas y bacheo de calles.

Sin dar fecha, aseguró que toda la colonia Obrera quedará iluminada y sus calles quedarán renovadas al mil por ciento, además de que se aplicará una estrategia de combate al robo de autopartes.

"Si venimos aquí es para solucionar", enfatizó.